

Betreff: Informationsschreiben für Studierende der MNF Uni Tübingen

Liebe Studierende der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät Tübingen,

wir freuen uns, Sie an unserer Universität begrüßen zu dürfen. Auch für unsere Studierenden ist uns der Arbeitsschutz ein wichtiges Anliegen.

Für alle, die im Verlauf ihres Studienganges an Exkursionen im Gelände absolvieren werden, ergibt sich aus der Gefährdungsbeurteilung eine arbeitsmedizinische **Pflichtvorsorge** auf Grundlage der arbeitsmedizinischen Vorsorgeverordnung (ArbMedVv). Um Ihnen den Zugang zu dieser Vorsorge zu ermöglichen, werden wir mehrere live-online Termine via „Zoom“ anbieten. Im Rahmen dieser Veranstaltung werden wir Sie über Infektionsrisiken durch Ihre Studientätigkeiten im Gelände informieren und präventiv beraten.

Bitte beachten Sie, dass die Teilnahme an einem der genannten Termine für Sie **verpflichtend** und Voraussetzung für die Teilnahme an zukünftigen Lehrveranstaltungen im Gelände ist.

Während des online-meetings haben Sie jederzeit die Möglichkeit dem vortragenden Arzt (m/w/d) Fragen zu stellen. Sollte sich darüber hinaus ein persönlicher Beratungsbedarf oder das Interesse an einer Schutzimpfung ergeben, können Sie sich natürlich gerne persönlich in der betriebsärztlichen Ambulanz vorstellen.

Folgende Termine bieten wir im SoSe 2025 an:

- Donnerstag, den 10.04.2025 14.00 Uhr (in **deutscher** Sprache)
- Mittwoch, den 16.04.2025 10.00 Uhr (in **englischer** Sprache)
- Dienstag, den 29.04.2025 10.00 Uhr (in **deutscher** Sprache)

Die Einwahl erfolgt über den folgenden Link:

Thema: Pflichtvorsorge Studierende MNF Tübingen

<https://zoom.us/j/96919833380?pwd=ON3LpvBLYFjW5sSYgxPtj5tzmPCg0g.1>

Meeting-ID: 969 1983 3380

Kenncode: 678136

Für den Nachweis Ihrer Anwesenheit halten Sie bitte Ihre Matrikelnummer während der Veranstaltung parat.

Bei Rückfragen zur arbeitsmedizinischen Vorsorge erreichen Sie den betriebsärztlichen Dienst unter ambulanz.arbeitsmedizin@med.uni-tuebingen.de.

Mit freundlichen Grüßen

Subject: Information letter for students of the Faculty of Science of the University of Tübingen

Dear students of the Faculty of Science,

we are pleased to welcome you to our university. Occupational safety is also an important concern for our students.

For all those who will participate in field trips during the course of their studies, the risk assessment results in mandatory occupational health care based on the Occupational Health Care Ordinance (ArbMedVv).

To give you access to this preventive care we will offer several live-online appointments via "Zoom". During these events, we will provide you with information and preventive advice about infection risks from your outdoor study activities.

Please note that attendance at any of these appointments is **mandatory** for you and a prerequisite for participation in future courses in the field.

During the online meeting, you will have the opportunity to ask the lecturing physician questions at any time. Should there be a need for personal consultation or interest in a vaccination, you are of course welcome to present yourself in person at the company medical outpatient clinic.

We offer the following dates in summer term 2025:

- Thursday, 10.04.2025 14.00 h (in **German**)
- Wednesday, 16.04.2025 10.00 h (in **English**)
- Tuesday, 29.04.2025 10.00 h (in **German**)

The dial-in takes place via the following link:

Topic: Mandatory preventive care for students at the Faculty of Science Tübingen

<https://zoom.us/j/96919833380?pwd=ON3LpvBLYFjW5sSYgxPtj5tzmPCg0g.1>

Meeting-ID: 969 1983 3380

Kenncode: 678136

For proof of attendance, please have your student ID number ready during the event.

If you have any questions about occupational health care, you can contact the company medical service at ambulanz.arbeitsmedizin@med.uni-tuebingen.de

With kind regards